

みんなの党幹事長・江田憲司



「私も同じ」と言った。

# 目指せ！ 平成維新

「与野党が信頼関係の上に立つて話し合  
い、国政を動かすことこそ、国民に対する  
政治の責任だ。これは、4年前、当時の福  
田総理がこの演壇から与野党に訴えかけら  
れた施政方針演説の一節です」

今年の国会も、やっと今週火曜日から始  
まりました。この国難の時に遅すぎる！と  
いった感じですが、民主党がやることは方  
事こんな調子です。

さて、それはともかく、この前の野田さ  
んの施政方針演説、面白かったですね。内  
容じやありませんよ。内容はいつも通りの  
「美辞麗句踊つて中身なし」。ただ、いみ  
じくも演説を官僚が書いていることがバレ  
バレになってしまったんです。

報道にもあつたように、福田、麻生総理  
当時の演説のくだりを野田総理が引用し、

前、当時の麻生総理がこの議場でなされた  
施政方針演説の中の言葉です。私が目指す  
ものも、同じです

しかし、「同じ」なのは、ある意味、当  
たり前の話なんですね。要は、この民主、  
自民の末期政権、その一番肝心な、熱い思  
いを込めて語るべき総理の言葉さえ、双方  
は、給付に見合つた負担が必要です。経済  
改革を行うため、2011年度までに必要  
な法制上の措置を講じます。これは、社会  
保障を安心なものにするためです。子や孫  
に、負担を先送りしないためであります。

実は私は、海部、宮沢内閣の時に、通産  
省入省。ハーバード大研究員、大臣  
秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書  
官。中央省庁再編や財政重建、普天  
間・北方領土返還等に携わる。完全  
無所属で衆院議員を務め、09年8月にみん

## 双方とも官僚が書いている証拠

状況を好転させることを前提として、遅滞  
なく、かつ段階的に消費税を含む税制抜本  
改革を行うため、2011年度までに必要  
ことを言つてゐるんだよな」と周囲に語つた  
ことを言つてゐるんだよな」と周囲に語つた

江田憲司（えだ・けんじ）1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政重建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

# 自民と「同じ」野田総理施政方針演説

WHO'S WHO

江田憲司（えだ・けんじ）1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政重建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

無所属で衆院議員を務め、09年8月にみん

の党を結党。幹事長に就任。現在3期目。